
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 251 del 19/09/2023 Approvato il 19/09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.13 11.10
Chinnici Dario P 10.13 10.50

Lupo Giuseppe P 10.13 11.10

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo alle ore 10.13 apre la seduta in seconda convocazione
con la presenza del Consigliere Canto e Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale della seduta odierna

Si precisa che in data 18 settembre 2023 la seduta di Commissione non è stata
effettuata perché tutto il personale della segreteria era in assemblea sindacale.
La Segretaria comunica che su disposizione del Presidente Zacco l’audizione
prevista in data 20 Settembre dell’Assessore Aristide Tamajo è stata rinviata a
data da concordare in quanto coincide la convocazione di Consiglio Comunale
alle ore 09.00.
Il Presidente Lupo chiede l’elenco delle delibere ancora da trattare
La Segretaria procede
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Il Presidente Lupo chiede di prendere in esame la delibera avente per oggetto:
Areg 226843/2018 Regolamento Promozione e valorizzazione delle Botteghe storiche
e dei Mercati Storici - riproposizione deliberazione di G.M.n. 237 del 01/12/2016*
Si apre un dibattito
Il Consigliere Canto condivide la presa di posizione del collega Lupo anche
perchè è interessante valutare soprattutto i criteri di definizione di un mercato
storico e quindi la possibilità di ampliare il novero. A tale scopo si chiede di
dare lettura del regolamento della delibera
Il Consigliere Chinnici condivide la dichiarazione fatta dai colleghi e propone
alla Commissione di invitare anche l’Assessore per capire e poter confrontarsi
con l'amministrazione se si intende modificare qualcosa o quando può
approdare in Consiglio comunale e ancora se altre Commissioni hanno fatto
degli approfondimenti. La Commissione farà incontri ad hoc con le
associazioni e con attività specifiche per approfondire e presentare così un
regolamento alla città
Il Presidente Lupo e il Consigliere Canto concordano
Il Presidente Lupo chiede al Consigliere Chinnici di verificare la disponibilità
del’Assessore al ramo
Il Presidente Lupo crede sia importante rilanciare l'immagine dei mercati
storici per valorizzarli anche come attrattori turistici.
Il Consigliere Canto procede con la lettura del regolamento
Il Consigliere Chinnici a seguito di comunicazione telefonica con l’Ass.
Forzinetti riferisce la Sua disponibilità all’incontro per giorno 26 Settembre
Il Presidente Lupo precisa che il tema mercati storici e di attualità anche
perché riguarda un Master plan per le videocamere il Progetto Mille occhi sulla
Città, temi già affrontati nel corso dell'ultima seduta di Commissione svoltasi
con la presenza dell’Ass Maurizio Carta.
Il Consigliere Chinnici precisa che per impegni istituzionali lascia i lavori.

Il Consigliere Canto continua con la lettura della delibera
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Il Presidente Lupo precisa che il concetto di bottega storica va riconosciuto
anche alle botteghe al di fuori dal mercato storico anche per individuare le vie
degli antichi mestieri
Il Presidente Lupo prende atto che sono state formulate due proposte dai
Consiglieri presenti da verificare con l’Ass Forzinetti in occasione della
prossima Commissione dedicate al tema, la possibilità di riconoscere alle
botteghe storiche contributi per il restauro, in attuazione del nuovo regolamento
approvato la scorsa settimana dal consiglio comunale di includere dette
botteghe storiche tra i possibili beneficiari delle agevolazioni previste dal
regolamento Tari vigente verificandone la possibilità con l’Assessori e gli
uffici preposti.
Il Presidente Lupo chiede di procedere con la lettura e l'approvazione per
appello nominale
Si procede
Il verbale n. 251 del 19/09/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.10 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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